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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年６月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創世会 宮 内 康 幸 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

 

２環境 

 

 

３職員研修 

 

 

 

 

 

４移住・定住 

 

 

 

５防災・減災 

⑴ 新型コロナワクチ

ン接種について 

 

 

 

⑴ 新しいごみ処理に

ついて 

 

⑴ 職員の資質向上

について 

 

 

 

 

⑴ 移住定住に対す

る支援の充実につ

いて 

 

⑴ 防災減災の取り

組みについて 

 

・ワクチン接種の進捗状況について伺う。 

・予約が取りづらいなどの課題を踏まえ、

今後の予約方法の見直しなど対策につ

いて伺う。 

 

・広域ごみ処理施設への移行に伴う市民

の声など、現状について伺う。 

 

・職員の政策形成能力及び業務遂行能力

の向上に資する職員研修の充実につい

て伺う。 

・地方公務員の農業や地域活性化にまつ

わる副業解禁について考えを伺う。 

 

・シティプロモーション活動の推進につ

いて、取り組み状況を伺う。 

 

 

・災害対応検証部会において課題抽出さ

れた改善策に対する進捗状況を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年６月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１防災 

 

 

 

 

 

 

 

２まちづくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３武漢コロナウイル

ス 

⑴ 危機管理・防災力

の強化について 

 

 

 

 

 

 

⑴ アフターコロナを

見据えたまちづく

りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 武漢コロナウイル

スへの対応につい

・近年、当市を取り巻く自然災害や感染

症問題など、災害有事に備えた危機管

理体制の強化が求められている。当市

での防災強化に対する考えと、防災・

危機管理監の任用について伺う。 

①行政における、防災力強化について 

②防災・危機管理監の任用について 

 

・武漢コロナウイルス禍において、改め

て住みやすい地方都市への関心が高ま

っている。ワクチン接種も開始され、

今後人々の移動がより活発になること

を念頭に、まちづくり戦略を進めるべ

きではないか。 

①城郭遺構など、歴史遺産を活用した 

ツーリズムの構築について 

②お試し住宅の対象拡充など、空家対

策も含めた交流人口対策について 

 

・市民へのワクチン接種が開始された。

集団接種や個別接種の現状と見通し、
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４環境生活 

 

 

 

 

 

て 

 

 

 

 

 

 

⑴ ごみ処理について 

課題について伺う。また、３月議会に

続き、ＰＣＲ検査陽性後の市民への支

援について伺う。 

①ワクチン接種について 

②ＰＣＲ検査陽性患者への、独自の支

援策について 

 

・広域ごみ処理施設稼働に伴う、ごみ収

集や搬入が開始され、事業所における

ごみ処理手数料が、以前より実質値上

げとなった。議会での承認を経た事で

はあるが、予想以上に市民から負担感

が示されている。段階的な補てん措置

が必要と考えるがいかがか。 

①広域ごみ処理施設稼働後の、市民か

らの意見について 

②事業所ごみ処理手数料について 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年６月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２健康福祉 

 

 

 

 

 

 

 

３産業 

 

⑴ 人口増対策につ

いて 

⑵ 地域振興について 

 

⑶ 再生可能エネルギ

ー活用について 

⑷ 都市計画マスター

プランについて 

⑸ 聖火リレーについ

て 

 

⑴ 中国新型コロナウ

イルス対策につい

て 

⑵ 高齢者福祉につ

いて 

⑶ 公共施設の利用

について 

 

⑴ 家畜伝染病につ

いて 

・農地の宅地への変更について伺う。 

 

・国家戦略特区について伺う。 

・過疎法の指定について伺う。 

・脱炭素先行地域について伺う。 

 

・拠点形成について伺う。 

 

・実施計画について伺う。 

 

 

・ワクチン接種について伺う。 

 

 

・介護予防事業について伺う。 

 

・使用料について伺う。 

 

 

・対策について伺う。 
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⑵ 家畜保健衛生所

について 

⑶ 稲作について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・家畜保健衛生所の移転について伺う。 

 

・米価について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年６月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康管理 

 

 

 

２福祉 

 

 

 

 

３教育 

 

 

 

 

 

４高齢者  

 

 

 

 

⑴ 健診事業について 

 

 

 

⑴ 若者支援について 

⑵ ＨＳＰについて 

 

 

 

⑴ 繊細な児童への配

慮について 

 

⑵ 不登校対策につ

いて  

 

⑴ 高齢者支援につ

いて 

 

 

・乳児の９～１０か月児健診の導入につ

いて伺う。 

・がん検診について伺う。 

 

・ヤングケアラーについて伺う。 

・ＨＳＰ（Ｈｉｇｈｌｙ Ｓｅｎｓｉｔ

ｉｖｅ Ｐｅｒｓｏｎ）の周知と配慮

について伺う。 

 

・学校としてＨＳＣ（Ｈｉｇｈｌｙ Ｓ

ｅｎｓｉｔｉｖｅ Ｃｈｉｌｄ）への

配慮について伺う。 

・ＩＣＴを活用した不登校児童生徒への

学習支援について伺う。 

 

・高齢者等に対するＩＣＴ支援について

伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年６月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１健康 

 

 

 

 

 

 

 

２病院 

 

 

 

３産業 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市の新型コロナウ

イルス対策につい

て 

 

 

 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

⑴ 匝瑳市農業の現

状と展望について 

 

 

 

 

 

 

 

・ワクチン接種計画、見通し、進捗状況

を伺う。 

・市民のＰＣＲ等検査の状況を伺う。 

・市内事業所・店舗の営業、経営の状況

調査と支援策を伺う。 

・市育英資金の拡充、返還猶予の延長等

による学生支援を伺う。 

 

・新型コロナウイルスの影響を伺う。 

・施設の建て替えについての太田市長の

考えを伺う。 

 

・農業委員会の目標と実績、今後の課題

を伺う。 

・匝瑳市の農業、農家の将来展望を、市

長はどのように切り開いていきたいと

考えているか伺う。 

・主食用米生産に対する助成金の設置に

ついて伺う。 
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４教育 

 

 

５生涯学習 

 

 

 

６広報 

⑴ 児童生徒のリモー

ト学習について 

 

⑴ パークゴルフそう

さについて 

 

 

⑴ 市ホームページに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・タブレット端末の活用状況を伺う。 

 

 

・利用状況を伺う。 

・普及のための指導や援助活動を伺う。 

・バーベキュー場施設の改修を求めるが。 

 

・記事の掲載までの経過を伺う。 

・「見やすく、わかりやすく、探しやす

く」への改善策は。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年６月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

1 財政問題 

 

 

 

 

 

 

２医療問題 

 

 

 

 

３環境衛生問題 

 

 

 

 

 

 

⑴ 本年度の財政につ

いて 

 

 

⑵ 次年度の財政につ

いて 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

⑵ 匝瑳市ほか二町環

境衛生組合ごみ処

理施設について 

・財源である税収の状況について伺う。 

・国からの財源について伺う。 

・今年度の事業の進捗状況について伺う。 

・コロナに関する費用について伺う。 

・事業計画を早めに計画すべきであるこ

とについて伺う。 

 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・健全化計画の成果及び結論について伺

う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況について

伺う。 

・中継処理施設について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

・今後の匝瑳市ほか二町環境衛生組合の

運営について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

 

 


